



**NOTA DE PRENSA N° 419 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Gregorio Santos: El censo agropecuario es una exigencia de los campesinos del Perú**

**Con la información actualizada, demostraremos a las mineras y al Gobierno Central, que la mayoría de cajamarquinos se dedica al agro.**

**Por: Tito Vera Cubas**



El presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, en entrevista a radio Líder de Cajamarca, respondió las preguntas formuladas por la población a través de llamadas telefónicas y reafirmó su respaldo a la resistencia popular contra el proyecto minero Conga emprendida por los pueblos de Bambamarca, Celendín y Cajamarca.

“El martes estuve en las lagunas junto a los ronderos vigilando la zona y continuaremos porque estamos defendiendo el agua y no permitiremos explotación minera en Conga”, dijo.

### **¿Cuál es su posición sobre el censo agropecuario?**

El censo agropecuario es una exigencia de años de los campesinos (ganaderos y agricultores), pues no tenemos una data actualizada de Cajamarca: necesitamos saber el total de hectáreas destinadas exclusivamente a la agricultura y ganadería; además el censo nos permitirá saber el total de hectáreas que no se cultivan por falta de apoyo del Estado y la demanda en infraestructura de riego y tecnología agropecuaria.

Con la información actualizada demostraremos a las mineras y a las autoridades del Gobierno Central, que la mayoría de la población de la Región Cajamarca se dedica a la agricultura y ganadería. Los datos del censo nos permitirán sincerar la información de las transnacionales mineras que descaradamente mienten al sostener que en las áreas de sus concesiones mineras no existe ninguna actividad agrícola, ganadera ni fuentes hídricas.

El “IV Censo Nacional Agropecuario” no es de las mineras, es una exigencia de los agricultores. Queremos demostrar que nuestras tierras son agrarias. Los datos nos servirán para exigir al Gobierno Central la transferencia de mayores recursos para financiar el programa de riego tecnificado, elaborado para garantizar la conservación de los recursos hídricos y potenciar el agro.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**¿Cuál es la propuesta del Gobierno Regional para solucionar el problema del saneamiento básico de la ciudad de Cajamarca?.**

La propuesta que alcanzamos al alcalde, Ramiro Bardales, fue exigirle a Yanacocha pagar la deuda social a Cajamarca, financiando el cambio de todo el sistema de agua potable y desagüe de la ciudad de Cajamarca, distritos y centros poblados de influencia directa del proyecto minero Yanacocha de la irresponsable transnacional Newmont.

Nos preocupa que el alcalde Ramiro Bardales, regidores y gerentes hayan aceptado migajas de Yanacocha para solucionar el problema del agua potable sólo en algunos barrios y no se haya priorizado solucionar el problema de toda la población que año a año sufre la escasez de agua potable.

**¿Qué acciones va a tomar con los directores y profesores de algunas Instituciones Educativas que faltan a sus aulas?.**

Disponer que los funcionarios de la Dirección Regional de Educación y las Ugels que se constituyan a los centros educativos para verificar la puntualidad de los maestros en sus instituciones educativas, si se encuentra responsabilidad en los docentes se tienen que iniciar un proceso de investigación de acuerdo a ley.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 17 de octubre de 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***